

214

DEHOEPERE (*Arnold-Théodore*), Percepteur des Postes (Etterbeek, 21.4.1868 — Anvers, 29.11.1934).

Il parti le 10 avril 1891 en qualité de commis de 1^{re} classe et fut attaché au service des impôts à Boma où il fut nommé successivement vérificateur et receveur. Il rentra en congé le 12 mai 1894.

Il repartit le 6 octobre suivant, fut nommé percepteur et assuma le service des Postes au bureau de Boma. Il rentra en octobre 1897, porteur de l'Étoile de service à deux raies.

Il eut, au cours de son premier terme, à intervenir dans les premières réalisations du service de la ligne télégraphique dont le Roi-Souverain avait décidé la création par décret du 27 novembre 1893.

11 août 1954.
Marthe Coosemans.

[J. J.]

Reg. matr. n° 238.